



校長室だより 3月

おめでとう！そしてありがとう！

間もなく、令和2年度も終わろうとしています。今年は、新型コロナウイルスの感染対策により、中止になったり変更になったりする活動がたくさんありましたが、「新たな気づきや発見」を「新たな学び」としたことも、たくさんありました。

今年は、小学部18名、中学部13名、高等部17名が卒業しました。式は、感染対策を取りながら、保護者の皆様と2名のご来賓、そして関係職員が見守る中、卒業生一人ひとりに卒業証書を手渡すことができました。卒業は、おわりであり、はじまりでもある節目です。この節目の時に、これまで発見した気づきを振り返り、これから発見する気づきに期待を高め、それぞれのよさを生かし、それぞれの可能性を広げていってほしいと願っています。



卒業式にあたり、今年も卒業生のご家族に、式の花を生けていただきました。また、たくさんの応援メッセージをいただきました。本当にありがとうございました。

いよいよ、令和3年度が始まります。子どもたちとともに、保護者や地域の皆様と共に、また、新たな歩みを進めていきたいと思ひます。

令和3年3月 ～ 明るく 正しく たくましく ～

福島県立郡山支援学校 校長 齊藤 恵子

